



#ENTREVISTA

SE ABOCAN CONTRA LA EXTORSIÓN

El secretario de Gobierno destaca reformas para fortalecer la FGJEM y combatir este delito

REDACCIÓN

ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El secretario general de Gobierno del Estado de México, Horacio Duarte Olivares afirmó que este 2026 una de las prioridades en materia de seguridad en que está abocada la administración de la gobernadora Delfina Gómez, es disminuir el delito de extorsión, que más lastima a las familias mexiquenses.

“Se acaban de hacer reformas en el Congreso del estado para fortalecer la labor de la fiscalía para combatirlo porque es otro de los delitos que más daña a la gente, a los comerciantes, transportistas y que la gente tiene miedo de denunciar”, dijo.

En entrevista con **Heraldo TV**, Duarte Olivares destacó que gracias a la coordinación con el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, diciembre de 2025, con 96 homicidios dolosos, fue el mes más bajo en ese delito en cinco años.

Duarte es crítico al señalar que esos buenos resultados no son “para dormirmos en nuestros laureles”, pues todavía hay cosas que, dijo, hay que mejorar y hacerlas bien, como es la seguridad.

“Hemos avanzado, pero toda-



**HORACIO
DUARTE**
SECRETARIO
DE GOBIERNO

Cuando la Presidenta puso en marcha el Plan Oriente, lo hizo con una visión de justicia social, para rescatar la dignidad de municipios que estuvieron abandonados y ahora podrán acceder a mejores condiciones’.

vía tenemos un reto importante, terminar de eliminar la corrupción en el estado también es un reto importante, entonces en ese camino estamos trabajando y yo creo que la gobernadora por eso tiene sus niveles de aceptación”, aseguró el secretario general del Gobierno mexiquense.

El encargado de la política interna de Estado de México dijo que para mantener la gobernabilidad de una entidad de 18 millones de habitantes lo primero es conocer todas las regiones y los 125 municipios.

“Conocemos a los actores políticos de todos los partidos, tanto de la coalición gobernante como de los partidos de oposición, de los empresarios eso nos da mucha posibilidad de diálogo”, afirmó.

COORDINACIÓN

Respecto a la coordinación entre el Gobierno Federal y el Estado de México, así como las visitas que ha realizado la Presidenta, Duarte expresó que los mexiquenses la “atención especial” que le ha dado a la entidad.

Refirió que en este inicio de año la titular del Ejecutivo ha hecho dos visitas y en su administración se echó a andar el Plan Oriente que significa una inversión muy importante, fortaleciendo los programas sociales, becas, pero sobre todo hay una coordinación con la gobernadora Delfina Gómez Álvarez con quien ha hecho un gran equipo.

“Ellas dos representan políticamente lo mejor de nuestro movimiento, son dos mujeres que no les tiembla la mano, que echan para adelante, que supervisan, que están al frente y que van dando resultados”, abundó Duarte.

En materia de infraestructura, Duarte recordó que la gobernadora definió que 2026 es el año de las obras en el Estado de México, con una inversión de programas de casi 22 mil millones de pesos.

Entre las obras insignia destacó el Mexicable en Naucalpan que va a llevar de las colonias populares al Toreo de Cuatro Caminos; un nuevo trolebús de Santa Martha a Ixtapaluca; están ya los estudios para elaborar el tren de La Paz a Texcoco.

“El gobierno del Estado está interviniendo el Periférico Norte, que son 108 kilómetros que vamos a rescatar con nueva carpeta asfáltica, obras que no se han hecho en más de 20 años, con una inversión

1,200

• MDP, A OBRA VIAL.

**HORACIO
DUARTE**
SECRETARIO
DE GOBIERNO

Conocemos a los actores políticos de todos los partidos políticos, tanto de la coalición gobernante como de los partidos de oposición, de los empresarios eso nos da mucha posibilidad de diálogo’.

de alrededor mil 200 millones sólo en esa obra”.

Duarte consideró que todo ese esfuerzo se ha traducido en que la gobernadora Delfina Gómez ha ido aumentando su percepción positiva entre la población y es producto de la cualidad que tiene la gobernadora de conjuntar el esfuerzo de todos, hacer equipo.

“La gobernadora es una persona sencilla, que no le gusta ostentar el uso del poder, que coordina, que está al frente, eso la gente lo ve muy bien”.

“Ella representa muy bien los valores de la Cuarta Transformación en términos de sencillez en el ejercicio del poder público, se nota la percepción positiva y eso es producto como dice ella de todos, del trabajo coordinado del Congre-

so, Poder Judicial, Poder Ejecutivo, Ayuntamientos, diputados locales, senadores, diputados federales, ella nos liderea, ella como la dirigente política más importante en el estado de México cumple muy bien su papel”, aseguró Duarte.

DESARROLLO

En materia de empleo y desarrollo económico, explicó que ya está definido un polo de desarrollo en Nezahualcóyotl, donde el gobierno del estado, en coordinación con el municipio, destinó los terrenos necesarios.

Este polo tendrá una vocación económica relevante y una conectividad estratégica hacia el Golfo de México, el norte del país y la región del Bajío, apoyada en autopistas y corredores de alta movilidad.

El proyecto busca detonar la generación de empleos en la zona Oriente del Estado de México, una región con rezago histórico en oportunidades laborales.

Por ello, agregó Horacio Duarte, “cuando la Presidenta puso en marcha el Plan Oriente, lo hizo con una visión de justicia social, para rescatar la dignidad de municipios que estuvieron abandonados y que ahora, con este plan integral y el polo de bienestar, podrán acceder a mejores condiciones de desarrollo”.

96

- **HOMICIDIOS POR MES.**

20

- **AÑOS QUE OLVIDARON PERIFÉRICO.**



• **SUMA.** El secretario de Gobierno resaltó el trabajo de la gobernadora.

18

• **MILLONES DE MEXIQUENSES.**



**LOS EJES
TEMÁTICOS**

1

• **COMBATE A LA EXTORSIÓN, FORTALECER A LA FGJEM Y COORDINACIÓN PARA REDUCIR DELITOS.**

2

• **INVERSIÓN EN INFRAESTRUCTURA Y MOVILIDAD PARA DETONAR EMPLEO.**